

Le MCV – mot du Président

A toutes et à tous les habitants de Villars sous Ecot,

2024 aura été une saison conforme à notre calendrier.

Nous retenons, parmi toutes nos manifestations, l'organisation du championnat de France de motocross Elite 24MX Tour, le championnat de France supermotard et l'accueil du rallye automobile hollandais « CRUM TRAVEL » haut en couleurs.

Les activités, sur le site de La Versenne, se déroulent de début mars au 31 octobre à une fréquence soutenue.

Pour exemple, ce sont quelques 158 jours d'ouverture des circuits motocross et supermotard sur une période de 8 mois que nous avons encadrés.

A ces journées organisées par le MCV, nous pouvons ajouter les activités de notre Ecole de Pilotage, labellisée « OR » par la Fédération Française de Motocyclisme, qui se déroulent habituellement tous les mercredis et samedis.

Ces activités génèrent un travail de préparation et d'encadrement nécessitant un engagement sans faille de tous les bénévoles du MCV, parmi lesquels des habitants du village de plus en plus nombreux, l'Union des Associations de Villars sous Ecot mais aussi les associations voisines.

Je tiens personnellement à les remercier chaleureusement pour leur engagement à nos côtés.

Pour rappel si vous souhaitez apporter votre aide de façon régulière ou occasionnelle à nos manifestations, donner un peu (beaucoup !) de votre temps pour une association régionale dynamique, n'hésitez pas à nous contacter pour rejoindre notre équipe de bénévoles.

Le soutien du Conseil Général, du Conseil Départemental, de Pays de Montbéliard Agglomération et de la Mairie de Villars sous Ecot, l'intérêt porté à notre association par des partenaires privés toujours plus nombreux à s'engager à nos côtés, nous ont permis de répondre à nos engagements envers la Ligue Motocycliste de Bourgogne Franche Comté et la FFM.

Le calendrier 2025 du MCV prend une nouvelle orientation événementielle comprenant une seule épreuve de niveau de championnat de France, mais intègre une part un peu plus festive et familiale avec entre autres :

- les 5/6 avril : championnat de Suisse supermotard
- les 17/18 mai : championnat de France supermotard
- les 12/13 juillet : championnat de Ligue Bourgogne Franche Comté supermotard et Trophées VINTAGE supermotard), intégrant un concert « pop-rock » le 12 juillet
- les 14/15 juillet : Trophées MX VINTAGE (motocross), présence d'un village d'exposants notamment de produits régionaux. Une animation musicale et un repas régional seront proposés le 14 juillet en soirée.
- le 3 août : championnat de Ligue Bourgogne Franche Comté MX + championnat sidecar cross Ligue Grand Est
- 26 et 27 juillet : rassemblement 205 Peugeot (300 véhicules), intégrant un concert « pop-rock » le 26 juillet.

La qualité de nos organisations, ainsi que de nos installations et circuits de pratique, génère une prise de licences en constante augmentation, ainsi le nombre de licenciés FFM est passé de 135 fin 2020 à 227 fin 2024. Parmi ces licenciés, on note 4 pilotes résidents au village :

- Kylian ROLLAND – 6 ans (motocross)
- Hugo GROSSIR – 15 ans (motocross)
- Simon PIERGUIDI – 17 ans (motocross)
- Jérémy BONFILS – 38 ans (vitesse – course de côte)

Je vous souhaite, en mon nom et au nom de tous les membres du MCV, mes meilleurs vœux pour cette année 2025, au cours de laquelle j'aurai beaucoup de plaisir à vous accueillir sur le site de La Versenne.

Luc PELLIER,
Président du Moto Club de Villars sous Ecot.

Championnat de France motocross Elite - 24MX Tour



Championnat de France motocross supermotard



Ecole de Pilotage



CRUM TRAVEL

